
竹島小スローガン「○たくましく ○けんこう第一 ○しっかり学び ○まじめにコツコツがんばる子」 

☆４・５年生が授業をしました☆ 
  ９月18日の５時間目に、４・５年生の国語の授業を参観しました。先生たちが次々と教室に入ると、「えっ、こ

んなに先生が来るが？」と驚いていましたが、外部講師の先生も2名参観して、教室は人口密度がより高くな

っていました。 ４・５年生は、緊張している人もいたと思いますが、見てもらうことが嬉しかった人もいたのでは

ないでしょうか。 

  山﨑先生から、それぞれの学年に今日の学習の流れや着地点の話があり、4年生も5年生も学習リーダー

を中心に集中して取り組んでいました。4年生は「一つの花」の一の場面と五の場面を読み比べて、人物の気

もちや様子、時についてちがいや同じところを見つけて、大切な変化を考える学習でした。５年生は「注文の多

い料理店」です。料理店の扉に書かれた言葉の意味を、立場を変えて捉える解釈の面白さを見つける学習で

した。 

  一人で課題に取り組んだり、ペアやみんなで考えを出し合ったりして、いつも通りに取り組んでいました。リ

ーダーは、進行の役割があるので忙しそうでしたが、みんながリーダーに協力しながら学習を進める姿に、4月

からの学習リーダーを活用した授業の積み重ねの成果を感じました。みんなが学習リーダーをやっているので、

リーダーが困っていると、「みんなで読もう」「意見の言える人きこう」など、自分たちで進める意識が育ってい

ます。４・５年だけではなく、どの教室でも意識していきたいです。『継続は力なり』 

 
 
 
 
 
 
 
♪素敵な歌声が響きました♪ 
１１月 8日に開催される音楽祭の練習が始まっています。合奏は「ダンスホール」合唱は「芽吹く季節」で

す。合奏は「一日１０分は練習しよう」を目標にワークスペースに集まって、朝や休み時間に自分たちで練習

しています。歌は、朝の会で元気な歌声が聞こえて来て、とても気持ちがいいです。 

９月１３日、合唱の合同練習を初めてする時に合わせて、田畑先生に講師として来ていただきました。田畑

先生は、去年勤務していた学校へ歌唱指導に来ていただいた先生で、どうしても竹島にも来ていただきたく

て、お招きしました。 

田畑先生の勢いのある、わかりやすい説明を聴き、みるみる子どもたちの表情や姿、歌声が変わっていき

ました。自分の歌声の変化を実感した子どもたちもいたのではないでしょうか。先生たちも竹島の子どもた

ちの力や可能性を感じ取ったと思います。田畑先生にはあと数回来ていただく予定です。 

おうちの方々にも、練習の成果をぜひ見て・聴いていただきたいです。校内の音楽発表会【１０月３１日

（木）８:15～８：３０】を今年も開催予定です。楽しみにしていてください♪ 
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☆お礼とお知らせ☆ 

８月17日に行いました愛校作業での資源回収の収益をお知らせします。 29,930円 でした。 

昨年度より、一万円ほど多い収益となっていて、驚くとともに嬉しく感じました。地域や保護者の方々の多

大なご協力の結果だと感じています。この収益は、今年度のPTA予算の収入となります。本当にありがと

うございました。 

  なお、竹島小学校では、夏休みだけでなく、日常的に資源ごみの回収

を行っています。回収場所は、学校の自転車小屋です。いつでも持って

きて、出してください。危機管理の関係で、平日は校門を閉めています。

お手数をおかけしますが、校門を開けて入って来ていただいてかまいま

せん。児童下校後や休日は、開けています。 

  回収しているものは、『アルミ缶・ペットボトル・段ボール、鉄類、古新

聞』です。ご協力よろしくお願いします。なお、ペットボトルは、キャップを 

外しラベルを取ってお出しください。 

 
●後期児童会役員３名決まる● 
９月２６日に後期児童会役員選挙を行いました。どの立候補者からも役員への思いがあらわれた

演説でした。今回はタブレットで投票をしました。投票した結果、次の３名に決まりました。 
☆会 長 ６年：山﨑  さん   

                     いじめをなくしたり、安心安全にみんながくらせるように、がんばります。
そのために、ポスターや声をかけたりすることをがんばります。 

☆副会長 ５年：池本  さん  

             ぼくは元気いっぱいの竹島小学校にしたいです。そのためにみんなが元
気にあいさつができるように、声かけをします。ぼくも元気にあいさつ
をします。これからよろしくおねがいします。 

☆副会長 ５年：東  さん    

                  みんなが笑顔になる学校にするために、朝のあいさつを自分からして、

いい気持ちになるように活動をがんばります。これからお願いします。 

 

児童会の役員は 3名ですが、みんなが楽しく元気に活動できる

竹島小学校にするためには全員の力が必要です。意見を出し合

いながら、決まったことに全員が気持ちよく取り組み、みんな

の目ざす学校をつくっていきましょう。 

 

 

🦗手づくりのよさ🦗 
  ９月２０日に、井沢団地にお住いの宮村さんをお招きして、ねこじゃらしを使って生き物づくりを教えていた

だきました。ねこじゃらしは、宮村さんがたくさん持ってきてくださいました。 

  必要なものは、ねこじゃらし５本とハサミです。最初は戸惑っていた子どもたちも、形が出来上がってくると

嬉しそうでした。しっぽがゆらゆらと揺れてかわいらしさが増しました。手づくり工作のよさに触れる時間にな

りました。宮村さんご指導ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

自転車小屋の資源置き場 
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